

# *OMS definirá si activa la alerta máxima por la viruela del mono*

---



**Tedros Adhanom Ghebreyesus**

Naciones Unidas, 23 julio (RHC) El director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, dará a conocer este sábado si la viruela del mono debe ser tratada según los criterios de alerta máxima.

"Independientemente de la recomendación del comité, la OMS continuará haciendo todo lo posible para detener la viruela del mono y salvar vidas", advirtió Tedros en una conferencia de prensa desarrollada el pasado miércoles.

El titular expresó su preocupación ante el aumento de casos a nivel internacional en medio de esta reunión del comité de emergencia de expertos que valora el panorama epidemiológico a fin de determinar si debe o no declararse la alerta.

En mayo pasado se registró registrarse un aumento de casos, sobre todo en Europa, y que ha derivado

en un reporte actual de 15.800 casos confirmados en 72 países hasta el 20 de julio, según informaron los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades de Estados Unidos (CDC por sus siglas en inglés).

La principal experta de la OMS para la viruela del mono, la doctora Rosamund Lewis, detalló que el "99 por ciento de los casos registrados son hombres", mientras el 98 por ciento corresponden a "hombres que tienen relaciones sexuales con hombres, y principalmente los que tienen múltiples compañeros sexuales, nuevos o anónimos".

Por ello se ha insistido en divulgar información útil para la prevención de la enfermedad en marchas del orgullo y otros encuentros de la comunidad LGBTIQ+.

Con respecto a las vacunas, la Agencia Europea de Medicamentos (EMA) recomendó el empleo extendido de un inmunizante que ya está aplicándose en varios países.

La empresa danesa Bavarian Nordic, único laboratorio con autorización para producir una vacuna contra esta este virus ha recibido más de 3 millones de pedidos para 2023.

No obstante, Tedros recalcó que "algunos países tienen menos acceso a diagnósticos y vacunas, lo que dificulta registrar y parar los casos", ante la existencia de pocas reservas vacunales.

La viruela del mono en cuestión fue descubierta en 1970 y este brote parece ser menos agresivo que los detectados en África Occidental.

Los síntomas suelen ser erupciones cutáneas, dolor de cabeza, dolor muscular, escalofríos y fiebre con una duración de 2 a 4 semanas. (Fuente:TeleSur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/294363-oms-definira-si-activa-la-alerta-maxima-por-la-viruela-del-mono>



**Radio Habana Cuba**